

SCENE 1 竜王中生徒が地域交流 初体験のスポーツなどに挑戦

3月14日、地域の人と交流し視野を広げること
を目的に、地域交流センターで行われている
生涯学習クラブ等の体験交流会に竜王中学校の1・2
年生133人が参加。筋肉運動やかるとなどで交流し、
参加した生徒は「地域の人とふれあうことは貴重な体
験でとても楽しかった」と話しました。



筋肉運動で足上げをする生徒たち

SCENE 3 教室と児童クラブ併設 高千帆小学校の新教室棟が完成

高千帆小学校で3月22日、普通教室棟の
完成式が行われました。同校では児童数
の増加に伴い、普通教室と児童クラブの保育室
が不足しており、令和3年度から新教室棟の建
設が進められてきました。完成式では代表児童
らがテープカットを行い完成を祝いました。



左から高松秀樹市議会議員、藤田市長、西山綾音さん、
長谷川裕教育長、大窪慶士さん



左から角南一如支部長、石田選手、三宅選手、古谷選手、
祐定選手、藤田市長

SCENE 2 勝利を掴む！と抱負 新人オート選手が市長を訪問

昨年度オートレース選手養成所を卒業した第
36期生のうち、山陽所属となった石田啓
貴選手、三宅真央選手（山陽所属3人目の女性選
手）、古谷匠選手（本市出身）、祐定響選手が藤田
剛二市長を表敬訪問。「勝利を掴み、支えてくれ
た人に恩返しをしたい」と抱負を述べました。



左から江原達也長門市長、篠田洋司美祢市長、藤田市長

SCENE 4 ラッピング車両を披露 JR 美祢線全線開通 100周年記念

美祢線は令和6年3月23日に全線開通100
周年を迎えます。それに向け、本市・美祢市・長
門市等で構成するJR美祢線利用促進協議会では車
両にラッピングを施工。そのお披露目式が3月23日、
美祢駅で開催されました。ラッピング車両は通常の
運行に使用され、令和6年8月末まで運行します。